

Conflicto Israel-Hamás: Uruguay demanda la liberación urgente de rehenes y un alto al fuego ineludible

Principal



Publicada el: 07/10/24	Visitas: 97
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/conflicto-israel-hamas-uruguay-demanda-la-liberacion-ur-gente-de-rehenes-y-un-alto-al-fuego-ineludible_4623.php

CONFLICTO ISRAEL-HAMÁS: URUGUAY DEMANDA LA LIBERACIÓN URGENTE DE REHENES Y UN ALTO AL FUEGO INELUDIBLE

Principal

Conflicto Israel-Hamás: Uruguay demanda la liberación urgente de rehenes y un alto al fuego ineludible

Uruguay reitera su condena a la brutalidad y violencia desatada por Hamás en Israel, haciendo hincapié en la preocupación por el grave peligro de un conflicto ampliado en toda la región del Medio Oriente.

Comunicado de la Cancillería de Uruguay

Uruguay repudia el atentado de Hamás a un año del ataque a Israel

Fecha: 7 de octubre de 2024 La Cancillería de Uruguay emitió un comunicado este lunes, al conmemorarse un año del atentado terrorista de Hamás contra Israel, un evento que desencadenó una guerra en la que se ven involucrados también Líbano e Irán. “Hoy se cumple un año del ataque terrorista perpetrado el 7 de octubre de 2023 por Hamás contra el Estado y el Pueblo de Israel. Como país que promueve la convivencia pacífica entre todas las naciones y pueblos, este acto de extrema violencia y crueldad fue repudiado por Uruguay en los términos más contundentes”, expresa el comunicado del gobierno encabezado por el presidente Lacalle Pou.

El Ministerio de Relaciones Exteriores agregó: “Actualmente la región experimenta una espiral de violencia que conlleva el riesgo serio de un conflicto generalizado, implicando el involucramiento directo de otros actores estatales y no estatales, lo que agrava la situación”.

Además, Uruguay manifestó su preocupación por las consecuencias humanitarias generadas por esta escalada.

“Nuestra nación expresa, una vez más, su grave preocupación ante el saldo en vidas inocentes, heridos y desplazamientos forzados que este ciclo de violencia viene generando”, señala el comunicado, subrayando la importancia de los principios que rigen la política exterior uruguaya, tales como el respeto a los Derechos Humanos y al Derecho Internacional Humanitario.

“Por estos motivos, Uruguay exhorta a todas las partes a reanudar la vía diplomática y dar los pasos necesarios para iniciar un desescalamiento del conflicto, que comienza por la inmediata liberación de todos los rehenes y un cese al fuego impostergable”, se menciona en el documento.

Finaliza el comunicado expresando el compromiso de Uruguay: “Nuestro país continuará bregando ante la comunidad internacional por una resolución pacífica y duradera del conflicto en Medio Oriente, que permita finalmente al Estado de Israel y al Estado de Palestina convivir en paz, con fronteras seguras, en condiciones de mutua aceptación y reconocimiento”.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CONFLICTO ISRAEL-HAMÁS: URUGUAY DEMANDA LA LIBERACIÓN URGENTE DE REHENES Y UN ALTO AL FUEGO INELUDIBLE

Conflicto israel hamas uruguay demanda la liberacion urgente de rehenes y un alto al fuego ineludible

Tags

terrorista, estatales, internacional, octubre, atentado, violencia, uruguay, expresa, conflicto, comunicado, oriente, reitera

Noticias relacionadas

4.8 * *El ejército israelí afirma que utilizará "todas las estrategias posibles" para asegurar el rescate de los aproximadamente cien rehenes en Gaza*

3.9 * *Un año después del ataque de Hamás, Benjamin Netanyahu asegura que Israel está transformando el panorama de la seguridad en la región*

3.6 * *Israel accede a un alto el fuego propuesto por Estados Unidos y solicita a Hamas que se una a esta iniciativa pacífica*

4.9 * *Israel intensifica bombardeos en la Franja de Gaza en medio de creciente tensión con Líbano*

3.6 * *Israel logra el rescate de un rehén beduino, encontrado solo en un túnel subterráneo en Gaza*

4.9 * *Israel logra recuperar los cuerpos de seis rehenes en la Franja de Gaza, mientras persiste la angustiante búsqueda de 105 personas desaparecidas*

4.1 * *Israel se prepara con máxima vigilancia ante el primer aniversario del 7 de octubre, mientras advierte sobre una contundente*

respuesta al ataque de Irán

4.8 * *El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas*

3.6 * *Manifestaciones en distintas ciudades brindan su apoyo a Gaza, al cumplirse casi un año del inicio del conflicto entre Israel y Hamás*

3.7 * *Israel emprende una histórica operación militar en Cisjordania, la más extensa en dos décadas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024